



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MUNICIPIOS

24/02/2023

LEGISLATIVO



Creel y el PAN, denunciar penalmente a Calderón o la extinción

No estoy hablando de algo tan drástico como matar a la mitad de la población humana “para salvar a nuestra especie de la extinción”, tal como lo propone alguien en una serie de Netflix que vi hace tiempo. Se trata nada más de que el PAN y sus principales figuras —pienso especialmente en Santiago Creel— denuncien ante la FGR a Felipe Calderón para intentar salvar al partido fundado por Manuel Gómez Morín.

<https://municipiospuebla.mx/nota/2023-02-23/naci%C3%B3n/creel-y-el-pan-denunciar-penalmente-calder%C3%B3n-o-la-extinci%C3%B3n>